



Tolle Stimmung bei „Bad-Taste“-Party in Höfen

Winnenden (tk).

Rund 350 junge Winnender haben am Samstag in der Gemeindehalle in Höfen-Baach gefeiert. Der Jugendgemeinderat veranstaltete dort eine „Bad-Taste“-Party. Je geschmackloser das Outfit, desto besser. „Wir haben eine

tolle Party gefeiert“, erzählt die Vorsitzende des Jugendgemeinderats, Jill Weber. „Alles lief sehr friedlich ab. Es gab keine Aussetzer“, sagt sie. Ob sich auch alle Partygäste am „Bad-Taste“-Motto beteiligt haben? „Die Outfits waren sehr gemischt. Manche kamen auch im norma-

len Partyoutfit“, sagt Weber. Bis Sonntagfrüh um 1.30 Uhr haben DJ Preme und DJ Mike Heymann den Partygästen auf der Tanzfläche eingeheizt. „Die Musik war durch alle Genres gemischt. Es waren aber viele aktuelle Charts dabei“, sagt die Vorsitzende des Jugendge-

meinderats. Die Einnahmen aus Eintritt und Getränkeverkauf kommen dem Jugendgemeinderat zugute. „Davon finanzieren wir dann die nächste Party oder investieren es in anstehende Projekte“, so Jill Weber weiter.

Foto: Beytekin